

## Ogooué-Maritime/Port-Gentil/1er arrondissement/PDG Démonstration de force

CNE

Port-Gentil/Gabon

**C'EST** une véritable démonstration de force qu'ont opposée à leurs adversaires, jeudi dernier, Pascal Houangni Ambourou et Jean-Richard Sylong, respectivement candidat à la députation et tête de liste du PDG dans le 1er arrondissement de Port-Gentil. Les deux leaders ont échangé avec leurs nombreux militants et sympathisants sur leur ambition d'accélérer la transformation de leur circonscription. Pascal Houangni Ambourou a laissé entendre qu'il faut d'abord partir de l'existant. C'est-à-dire ap-



Photo : CNE

Les sympathisants de Pascal Houangni Ambourou lors du grand rassemblement à la foire municipale. Photo de droite : Pascal Houangni Ambourou invite les populations à faire toujours confiance aux gouvernants.



Photo : CNE/L'Union

précier ce qui a déjà été fait, mais aussi reconnaître les manquements qui ont, à un moment donné, entaché quelque peu l'image du PDG auprès de son électorat.

En insistant sur la nécessité pour les électeurs de continuer à faire confiance au pouvoir et de croire en ses responsables, le candidat a indiqué qu'un résultat positif en faveur de son

parti est "une garantie pour le développement du 1er arrondissement de la capitale économique". Partant du Gabon, notamment en matière de diversification de l'économie et de recherche

de nouveaux gisements d'emplois.

En somme, pour l'orateur, il est fondamental d'"accorder un maximum de suffrages aux candidats du PDG parce qu'ils sont les mieux indiqués pour défendre et mettre en musique la politique de l'égalité des chances prônée par le président de la République".

Ce grand rassemblement est intervenu au lendemain des causeries que Pascal Houangni Ambourou a eues, la veille, au siège de l'association Tendances Avenir, Fort-de-l'eau et à Motocross, où il tenait à remercier les militants "pour avoir fait le choix responsable du vivre-ensemble et non celui de la division". «Le processus de développement entamé dans le premier arrondissement doit

poursuivre son cours pour des lendemains meilleurs dans notre circonscription. Nous avons besoin de votre force et de votre énergie, car sans vous nous ne sommes rien», s'est-il exprimé. Non sans avoir reçu l'assurance d'un vote massif en sa faveur et en faveur de la liste conduite par l'ancien ministre Jean-Richard Sylong.

Il convient de noter que dans cette circonscription, Pascal Houangni Ambourou sera opposé à deux indépendants (Yves Nziengui Manfoumbi et Alain Mondjo Nziengui), Nicolas Ngoyakala du PDS, Marguerite Tsassa du RHM, Félicien Midingou Mayombo du BDC et Renombo Ambourou de l'ACR.

### 2e arrondissement

## Jean-Fidèle Otandault appelle à "voter utile"

G.R.M et J-PA

Port-Gentil/Gabon

**AU** 2e arrondissement de Port-Gentil, le chef de file du PDG dans cette circonscription, Jean-Fidèle Otandault, est désormais au plus près des électeurs. Centre social, PG2, Côte d'Azur, Cité Satom et Bouchon-Bouchon sont les zones où il s'est rendu mercredi et jeudi derniers. A ses côtés, Sosthène Madama-Ma-Lewandja, son suppléant, la tête de liste aux locales, Jean Pierre Mbadinga Nzamba, et l'ensemble des colistiers. Bien au fait des réalités quotidiennes vécues par les habitants de ces zones, pour s'y être souvent rendu, M. Otandault s'évertue, dans un discours franc et direct, à partager sa vision pour son fief politique.



Photo : JP Allongo

Jean-Fidèle Otandault à son arrivée au Centre social. Photo de droite : A chacune des étapes, les militants et sympathisants du PDG réaffirment leur engagement à voter les candidats de leur parti.



Photo : JP Allongo

Mais également l'engagement du gouvernement, sous l'impulsion du président de la République, à améliorer progressivement les conditions d'existence des populations. De même, le candidat du parti au pouvoir ne s'empêche pas d'expliquer, non seulement les enjeux de ce double scrutin, mais égale-

ment son caractère inédit. Entendu que, pour la première fois dans l'histoire politique du Gabon, les électeurs vont être appelés aux urnes, le même jour, pour le renouvellement de l'Assemblée nationale et des conseils municipaux et départementaux. Ainsi, à chacune des étapes, il n'a pas caché

l'ambition du PDG de conserver sa majorité au niveau des collectivités et au palais Léon-Mba. «Nous devons faire en sorte que le deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil soit représenté par le PDG à l'Assemblée nationale. De même, nous devons voter pour la liste du parti pour pouvoir conserver la

mairie de notre arrondissement et la mairie centrale. Le poste de sénateur aussi», lance-t-il.

Non sans demander aux populations de ne pas se tromper le 6 octobre prochain, date du scrutin. Une manière pour lui d'appeler ses interlocuteurs à "voter utile". «Il est nécessaire d'accorder le maximum de

voix aux candidats du PDG, car ils sont les seuls à défendre et à soutenir notre circonscription auprès des plus hautes autorités du pays», assure-t-il.

Au demeurant, les différentes motions de soutien, en français et en langues locales, prononcées par les jeunes, les femmes et les notables à son endroit sont, parmi tant d'autres, des raisons pour Jean-Fidèle Otandault de croire en sa victoire et en celle de la liste PDG.

Côté opposition, seuls les représentants du couple UPG-EPI et Joël Pono Opape du PDS ont pu déjà s'adresser aux populations. Christian Nkolo-Ogandaga (UPNR), Jhon Ocare Batsi-lili Moussavou (indépendant), Ulrich Ibola (BDC), Essongue Arondo (RHM) et l'indépendant attendent, apparemment, la dernière semaine.

### Port-Gentil/4e arrondissement/Indépendant Marc Logan Tchango

## L'espoir du renouveau ?

G.R.M et CNE

Port-Gentil/Gabon

**BIEN** connu dans le milieu des affaires, Marc Logan Tchango Nang-Nguema (ou tout simplement Marc Tchango) est désormais dans la bataille pour la conquête d'un mandat électif. C'est en indépendant qu'il sollicite les suffrages des électeurs du 4e arrondissement de la commune de Port-Gentil, aux législatives et en tant que tête de liste aux Locales. Le Réveil républicain, parti qu'il a créé, il y a quelque temps, n'ayant pas encore reçu son récépissé définitif.

Mercredi dernier, il a lancé sa campagne au quartier Salsa, au milieu d'une foule constituée de toutes les tranches d'âges. Apparaissant comme l'espoir du renouveau de l'arrondissement. Le défi à relever ne semble pas l'effrayer, lui qui n'a eu de cesse, ces derniers temps, de rappeler aux populations de son siège que «nous nous sommes engagés à écrire ensemble un nouveau chapitre de notre histoire commune. Le quatrième arrondissement attend de nous engagement permanent et ardeur au travail». Pour lui, «il est temps de finir avec le désespoir et la



Photo : DR

Marc Tchango lors du lancement de sa campagne.

résignation, les mensonges et les promesses non tenues, l'achat des consciences et l'abandon des populations,

les quartiers sous-intégrés sans eau, ni électricité, les écoles en décrépitude, les routes inexistantes, le chô-

mage des jeunes, une génération qui a pris le pouvoir pour se servir et briser les rêves de notre génération.»

Marc Tchango a invité ses soutiens et l'ensemble des électeurs, le 6 octobre prochain, à "faire le choix de la transformation" du 4e arrondissement, c'est-à-dire lui, en tant que candidat aux législatives et tête de liste aux locales.

Concrètement, le candidat entend œuvrer au relèvement du secteur de l'éducation et de la formation, à l'autonomisation des jeunes et des femmes, au renforcement du système de protection sociale et sanitaire existant, à la promotion de la culture, du

sport, des valeurs républicaines et d'une citoyenneté active.

«En somme, mon offre politique vise à bâtir une société plus juste, plus équitable et plus solidaire. Une société qui favorise la promotion au mérite et une meilleure répartition des richesses», a-t-il expliqué.

Rassurant son potentiel électoral qui s'interroge sur la jeunesse du président du Réveil républicain, le directeur général du groupe de société Impact Environnement Gabon Holding, a cité Pierre Corneille pour rappeler qu'"aux âmes bien nées, la valeur n'attend point le nombre des années".